

# Bio Farma Raih Primaniyarta Lifetime Achievement, Wujud Kontribusi Indonesia bagi Kesehatan Dunia



Tangerang, 15 Oktober 2025 — PT Bio Farma (Persero), perusahaan *life science* terkemuka di Indonesia dan produsen vaksin terbesar di Asia Tenggara, kembali mencatat prestasi gemilang dengan meraih Primaniyarta Award 2025 dalam kategori *Lifetime Achievement Award*. Penghargaan bergengsi ini diterima oleh Kamelia Faisal, Direktur Pemasaran Bio Farma, pada ajang *Trade Expo Indonesia* (TEI) ke-40 yang diselenggarakan di ICE BSD, Tangerang.

Sejak 2010, Bio Farma telah meraih 11 penghargaan Primaniyarta, termasuk tahun ini, menjadikannya salah satu perusahaan Indonesia paling konsisten dalam mendukung peningkatan ekspor nasional.

Tahun ini, Bio Farma menjadi satu-satunya BUMN penerima Primaniyarta Award 2025, menegaskan posisi strategisnya sebagai duta bangsa dalam memperkuat kedaulatan kesehatan nasional sekaligus berkontribusi bagi kesehatan global.

Penyerahan penghargaan dilakukan oleh Menteri Perdagangan Republik Indonesia, Budi Santoso, disaksikan oleh Menteri Koordinator Bidang Pangan Zulkifli Hasan, Wakil Menteri Perdagangan Dyah Roro Esti, serta para duta besar dan perwakilan dagang dari berbagai negara sahabat.

Dalam sambutannya, Menteri Budi Santoso menyampaikan apresiasi kepada para eksportir yang telah menjadi motor penggerak ekspor nasional.

“Kami berharap keberhasilan para eksportir ini semakin membuka akses pasar global bagi produk Indonesia. Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi atas dedikasi dan inovasi yang telah mengangkat reputasi Indonesia di dunia internasional,” ujar Menteri Budi Santoso.

Kamelia Faisal, Direktur Pemasaran Bio Farma, menegaskan bahwa penghargaan ini merupakan wujud pengakuan atas peran Bio Farma sebagai bagian dari diplomasi kesehatan Indonesia di kancah global.

“Berkontribusi selama lebih dari satu abad di Indonesia, Bio Farma tidak hanya mengeksport produk, tetapi juga mengeksport kepercayaan dan reputasi bangsa. Kami berkomitmen untuk terus memperluas akses vaksin dan produk bioteknologi Indonesia ke berbagai negara, memastikan bahwa setiap inovasi dari negeri ini memberikan dampak nyata bagi kesehatan masyarakat dunia,” ungkap Kamelia.

Dalam rangkaian *Trade Expo Indonesia 2025*, Bio Farma juga menghadirkan *booth* pameran yang menampilkan kontribusi pada kinerja ekspor serta peluang kolaborasi dengan mitra strategis global, sebagai bagian dari upaya memperkuat posisi Indonesia sebagai pusat bioteknologi dan *life science*.

Capaian ini juga sejalan dengan arah pembangunan nasional sebagaimana tertuang dalam Asta Cita Pemerintahan Presiden Prabowo Subianto, khususnya pada agenda mewujudkan kemandirian dan ketahanan kesehatan nasional. Bio Farma menjadi bukti nyata BUMN yang memperkuat posisi Indonesia di tingkat global. Penghargaan ini menegaskan kontribusi Bio Farma dalam menjawab mandat Asta Cita, menjadikan Indonesia tidak hanya sehat dan mandiri, tetapi juga berdaulat dalam bidang kesehatan.

*Lifetime Achievement Award* diberikan berdasarkan evaluasi menyeluruh terhadap kinerja dan kontribusi eksportir sejak awal penyelenggaraan Primaniyarta. Penilaian meliputi komitmen berkelanjutan, inovasi, peningkatan nilai ekspor, serta kontribusi aktif dalam mendukung reputasi dan daya saing ekspor Indonesia di pasar global.

Sebagai satu-satunya BUMN penerima Primaniyarta Award 2025, Bio Farma menegaskan perannya sebagai ujung tombak diplomasi kesehatan Indonesia, dengan jaringan distribusi yang telah menjangkau lebih dari 150 negara. Melalui setiap dosis vaksin yang dihasilkan, Bio Farma membawa misi kemanusiaan dan reputasi Indonesia untuk dunia, memastikan akses kesehatan yang merata, berkualitas, dan berkelanjutan bagi seluruh umat manusia.

-0ym0-

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id